

Reunión de cancilleres de India y Caricom en ONU

Image not found or type unknown



Reunión de cancilleres de India y Caricom en ONU. Imagen:MC

Naciones Unidas, 24 sept (RHC) El canciller de la India, Subrahmanyam Jaishankar, y el ministro de Asuntos Exteriores, Comercio Exterior e Inmigración de Belice, Eamon Courtenay, copresidieron la Cuarta Reunión Ministerial entre India y Caricom.

La cita se celebró al margen de la Asamblea General de Naciones Unidas con la presencia de los titulares de Asuntos Exteriores de Barbados, Dominica, Bahamas, Granada, Guyana, Jamaica, Surinam, San Cristóbal y Nieves, San Vicente y las Granadinas, Trinidad y Tobago.

Las partes expresaron felicidad por el progreso de la cooperación entre India y la Comunidad del Caribe y revisaron la implementación de los anuncios realizados en la reunión del primer ministro indio,

Narendra Modi, con los líderes de Caricom en septiembre de 2019, también en Nueva York.

Asimismo, conversaron sobre la profundización del compromiso político y el aumento del comercio y la inversión y la cooperación en el contexto de la recuperación económica posterior a la pandemia de Covid-19.

También, deliberaron sobre la asociación para el desarrollo y la creación de capacidades, incluso a través de cursos de formación especializados, y la delegación de expertos en función de las necesidades de los países caribeños.

La Caricom reconoció la solidaridad de India durante la pandemia, expresada a través del suministro de medicamentos esenciales y vacunas.

El encuentro debatió además sobre posibles áreas de cooperación en salud y productos farmacéuticos, medicinas tradicionales, desarrollo de capacidades en tecnologías de la información y la informática, cultura y deportes.

Las partes expresaron satisfacción por la cooperación en los foros internacionales y acordaron trabajar juntos en temas globales como seguridad alimentaria y energética, lucha contra el cambio climático, gestión de desastres y resiliencia.

Destacaron igualmente el papel y las contribuciones de la diáspora india, que sirve como un vínculo duradero de amistad con la región del Caribe, y acordaron fortalecer el contacto entre personas y los nexos culturales. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/300163-reunion-de-cancilleres-de-india-y-caricom-en-onu>



Radio Habana Cuba